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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

― 主題 ― 

西宮クラブ会長「一期一会 小さなことをコツコツと」         廣瀬一雄          

ＥＭＣ事業主査「まず足元を見つめなおすことから始めよう！」     濵 浩一 

六甲部部長  「寄り添い、分かち合い～三方よしで、みんな笑顔」   大野智慧 

西日本区理事 「未来への挑戦」 

「羽ばたこう！2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 新山兼司               

アジア会長  「100年を超えて変革しよう」  

スローガン「健康第一」               大野 勉 

国際会長   「世界とともにワイズメン」  

スローガン「愛と尊厳で世界をいやそう」    Kim Sang-Chae  

 

７月 西日本区強調活動 Kick-off   PR 

新たなスタート。新たな自分。そして新たなメンバーを迎えるため、社会全体にワイズメンズクラブの認知

度を高める広報を考えよう。大槻信二 広報・情報委員長（京都センチュリークラブ） 

 

西宮ワイズメンズクラブ 7 月例会 
日時：２０２１年７月９日（金）午後６時３０分～  

場所：西宮 YMCA３Ｆ会議室 

ドライバー：小野メン・山口吉メン 

１ 開会点鐘         万本直前会長 

２ ワイズソング           一同 

３ 今月の聖句          石井メン 

４ 食前感謝          山口政メン 

５ 前期会計決算報告     小野直前会計 

   監査報告         山本直前監事 

６ 新旧役員引継式 万本直前会長→廣瀬会長 

７ 今期の活動方針・新役員紹介  廣瀬会長 

８ 各委員コメント         各委員 

９ お誕生日お祝い          

１０ ワイズニュース        廣瀬会長 

１１ ＹＭＣＡニュース     藤田担当主事               

１２ 閉会点鐘           廣瀬会長 

 

HAPPY BIRTHDAY 

8 日 岩田成子ﾒﾈｯﾄ 16 日 濵崎保津美ﾒﾈｯﾄ 

20 日 藤原百合子メン 

今月の聖句 

「わたしは、あなたたちのために立てた計画を 

 よく心に留めている、と主は言われる。 

 それは平和の計画であって、災いの計画では 

 ない。将来と希望を与えるものである。」 

エレミヤ書 29 章 11節  石井恭子メン選 

 

6 月出席状況 （在籍会員数 22 名） 

第一例会（２５金）  第二例会（１１金） 

メン   １３名   メン   １１名 

メネット  ０名   メネット  ０名 

ゲスト   ０名   合計   １１名 

ＭＵ    ２名   

合計   １５名   出席率 68．2％ 

 

ファンド  

                      6月    20-21年度 累計 

ニコニコファンド     \5,000   \38,600※ 

BF@300            \3,600     \24,600 

震災支援＠200       \2,400    \16,400 

主役員 

【会長】廣瀬 一雄  【直前会長】万本 敬一  【副会長（次）】濵 浩一  【副会長】石井 恭子 

【書記】小野 勅紘 , 山口 吉郎  【会計】重村 仁 , 濵崎 進一  【監事】阪根 新 , 山口 政紀 

【EMC主査】濵 浩一 【LD委員】馬場 貴英 【組織検討安全対策委員】山口 吉郎 【担当主事】藤田 良祐 

2021 年 

7 月 
 

879 号 

(75 期 1 号) 
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会長メッセージ 
会長 廣瀬一雄メン 

今年も５月例会は昨年同様見送り。しかし第二例会は

実施。６月についても去年と同様に日程を第二例会と第

一例会をチェンジしての開催。 

当時の万本次期会長も先行きが見通せないなか、７月

には小野直前会長からの引継ぎとなりました。あれから

早一年。 

昨年の西日本区大会はご承知の通り中止。去年の２月

例会には近江八幡の浅岡メン・メネットと安田メンが区

大会のアピールにお越しいただいてにもかかわらず・・ 

６月５日～６日、第２４回西日本区大会にメネットと

出席しました。 

万本会長もウェスティン都ホテル京都の大会会場での

バナーセレモニーに。１年間ご苦労様でした。これから

も直前会長として宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

６月第一例会報告 
6 月２５日（金）18：30～20：20 

西宮 YMCA ３F会議室  

ドライバー 万本敬一メン 

 開会点鐘ののち、ワイズソングはメロディーのみ

でスタートし、聖句朗読は山口（政）メン「天の下

では、すべての業に時がある。」でした。小野メン

より食前感謝があり、コロナ禍の為、サンドイッチ

とお茶で軽食をとり、協議へと入りました。 

万本会長より今期事業報告と次期役員の発表が

あり、全員拍手で承認となり、次期クラブ員の役割

を読み上げ了解されました。続いて次期会計予算案、

今期会計決算の予定が審議され、様々な意見があり

ましたが承認となりました。 

お誕生日のお祝いは、5月例会が中止だった事で、

６月と合同で行いました。ワイズニュース、YMCA

ニュース（藤田主事）と続き閉会しました。 

出席者：（敬称略）岩田、浅野、小野、岡田、重村、

濵崎、藤原、藤田、濵、馬場（一）、万本、山口（政）、 

山口（吉） １３名 
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第２４回西日本区大会開催 
6 月 5 日(土)-6日(日) ウェスティン都ホテル京都 

小野勅紘メン 

昨年度はコロナ禍で中止の西日本区大会が食事

を伴う懇親会や、フェローシップアワーなどを中止

して短縮開催された。 

  参加人数が心配されたが、ホスト役の京都部は通

常開催以上の人数が参加。京都部以外では ZOOM

参加もあり、正確な人数は把握しづらい。我が西宮

クラブは万本会長以下、廣瀬夫妻と私小野の４名が

参加。 

 事前にメールの参加登録者名簿では参加登録者

は約５００名弱（４７１名？）で、九州部、西中国

部、瀬戸山陰部、中部などは ZOOM 参加が多い。

会場参加は約３００名以上か。 

来賓の中では、ジェイコブ・クリステンセン国際

会長（デンマーク）やジョーズ国際書記長（インド）、

デビッド・ルアアジア太平洋地域会長（シンガポー

ル）も ZOOM で参加。過去の大会ではメッセージ

が記載されているだけで、ZOOM でも実際に直接

メッセージを聞き新鮮。田中直前地域会長の同時通

訳で長びいた。 

 部長報告や主任報告もベタ遅れで、約２時間近く

押してしまった。１日目は最終的には１７時３０分

に終了して、懇親会に移る予定でしたが、終了した

のが、１９時近くになり、懇親会は急遽中止。（過去

の大会での報告は１人５分で書記が厳しく時間管

理をしていた） 

 メネットアワーは通常通り開催も２１名と少数。

廣瀬敦子メネットと一緒に参加。スピーカーは鹿児

島純心女子大学講師で臨床心理士などの児玉さら

さんが「スクールカウンセリングを通して見える今

時の子どもと家庭」と題してコロナ禍で学校や家庭

環境が一変し、大人や子どもの世界で何が起こって

いるか？（ZOOM 講演）耳を傾け寄り添う姿勢が

大事。「聞く」と「聴く」は違う。「傾聴」とは。い

じめや自殺が増えている。ストレスに対して SOS

の出し方を見落とさずに。①悩んでいるのは自分だ

けではない、②自分１人ではない。③困った時は頼

っていいのだというサインを見逃さない姿勢、決し

て諭したり、自己体験を押し付けてはいけない。ひ

たすら話を聴き肯定する姿勢が大切。 

 以後メネット事業主任の引継ぎが行われ、次期は

瀬戸山陰部岡山クラブの竹内好江ワイズ。吉本典子

メネット事業主任から、今期役員会にメネット事業

の在り方を問い、事業主任制を廃止して、東日本区

と同様の「メネット事業委員会（長）」制に改正する

提案を行ったが否決されたとのことでした。 

 バナーセレモニーの後、

恒例のメモリアルアワー。

２年間纏めて１６人の多

数でさすがに長時間。お１

人づつのコメントも長か

った。京都部の岡本尚男元

理事８３歳（阪神大震災時

の理事）、大阪茨木クラブ

の加藤寅尾ワイズ９３歳

（私は地元の茨木クラブ

の例会出席で懇意に）が印

象深い。高島クラブの栗本

美清会長５３歳はクラブ

設立直後の逝去。以後の理事報告、部長報告、主任

報告も長時間で大幅に予定が遅れた。（詳細は区報

に表示）懇親会が中止で配付された折詰が豪華でび

っくり！ 

 ２日目は聖日礼拝の後、西日本区神戸ポートクラ

ブと、東日本区東京むさしクラブと石巻広域クラブ

がトライアングルDBCの締結式がZOOMで実施。

その後、各賞の表彰があり、多くは京都の各クラブ

のオンパレード。六甲部では宝塚クラブが各事業で

活躍し、優秀クラブ賞を受賞。西宮クラブは久しぶ

りの無冠。（表彰内容はＨＰ参照） 通常行われてい

る各ファンド事業の１００％貢献関係の賞は今回

は表示なし。最後に奈良傳賞の表彰で、大阪クラブ

の清水汎ワイズと大阪サウスクラブの惠美奈博光

ワイズに輝いた。特に惠美奈ワイズは、私が入会直

後参加した「釜山国際大会」（２００５）で大変お世

話になり、ワイズの神髄を教えてただいたので印象

が深い。惠美奈ワイズは元英語教師で、その後家業

の建設機械の施工会社を経営で、私が勤務の会社と

も関係が深いことから交流を深めている。その後私

が毎年国際大会やアジア地域大会に参加するよう

になったのも惠美奈ワイズの影響です。その後彼は

ミャンマーで日本語教師として奉仕されましたが、
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最近のミャンマー情勢に心を痛めておられる。 

 最後に役員の引継ぎ式で、新山次期理事、田上

次々期理事を紹介。タイムスケジュールが大幅に遅

れたが、京都部の皆さんが必死に作り上げた大会で、

敬意を払いたい。特にコロナ対策は徹底されていた。 

次年度予定のワイズ１００周年記念のハワイ国

際大会が、再来年に延期。同年の２月４日-５日に東

西日本区交流会が新神戸のクラウンホテルで開催

の予定で、六甲部も忙しくなる。来年の西日本区大

会は京都部新山次期理事のもとで、久しく開催され

ていない瀬戸山陰部の岡山で開催予定。（岡山国際 

ホテル他） 皆さん大挙して参加しましょう。西

日本区第１回以来２５年ぶり。３クラブのＤＢＣも

楽しみ。 

 ２日目終了後、広島クラブは全員 ZOOM 参加で、

近江八幡クラブの藪会長、安田次期びわこ部部長と

廣瀬夫妻、小野の５人で平安神宮近くでミニ DBC

交流の食事会をして解散。 
 

事前メール配信の登録者名簿より、来賓には国際会長、アジア太平洋地域会

長、同盟総主事、メネットアワースピーカー、ＹＭCA 総主事他を含む。( )内

は zoom 参加と見られる人数 

 
古田西日本区理事      バナーセレモニー 

 
新旧理事引継ぎ式      新旧役員引継ぎ式 

 

春のチャリティーゴルフ 
大会開催される 
                山本常雄メン 

神戸ＹＭＣＡ主催のチャリティーゴルフはコロ

ナ禍で中止を余儀なくされていますが、ワイズメ

ンズクラブ六甲部が主催して、感染防止の徹底を

図りながら、去る６月２日梅雨の晴れ間を縫って

千刈カンツリー倶楽部にて開催されました。 

競技は今回も前半ハーフでのダブルペリアで順

位決定となり、終了後のパーティーや表彰式はあ

りませんでしたが、２５名の方が参加され楽しい

１日を過ごしました。優勝は神戸クラブの尾上ワ

イズでした。 

西宮クラブ関係では、山口(政)ご夫妻はじめ万本

会長・山本、その友人(3名)・知人(3名)・小学校

時代の恩師(1名)、元会員の河野さんを含めると１

２名の参加となりました。秋のコンペはパーティ

ーや表彰式が出来れば良いなと思います。 

                   

所属 参加者数 所属 参観者数 

国際会長他来賓 １０（４） 阪和部 ２６（１６） 

西日本区役員 １８（１） 中西部 ２５（１４） 

東日本区役員 ３（１） 六甲部  ３４（１９） 

各部長 ９（５） 瀬戸山陰部  １６（１２） 

東日本区   ６（６）  西中国部  １２（１２） 

中部   １３（８） 九州部  ３７（２５） 

びわこ部 １６（１０） 合計 ４７１（１４９？） 

京都部 ２４６（１６？） 会場参加数 ３２２ 以上？ 
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玉ねぎファンド無事終了！ 
                山本常雄メン 

  

濵ワイズには毎年大変お世話になっていますが、

恒例の玉ねぎ頒布は日程が急に決まりまして、５月

３１日に濵ワイズのガレージに到着しました。 

急いでメンバーに広報し、数量と引取日の確認を行

いましたが、皆様の早急なるご対応を得まして６月

３日には完売することが出来、また１３日にはすべ

ての引取も終了致しました。精算・支払いは順次行

っていますが、クラブ会計への入金は金額を確定し

７月(新年度)に行います。今年も甘くて美味しい玉

ねぎでした。 

ご協力ありがとうございました。 

YMCA ニュース 
担当主事：藤田良祐 

 

兵庫県の緊急事態宣言が解除されましたので、ユ

ースプラザ等の利用制限を設けていた施設も通常

通り開館することになりました。西宮 YMCA の保

育園や学童保育は、緊急事態宣言中から継続して子

どもたちの受け入れを行っていますが、子どもたち

や指導者に感染が流行していないことは幸いだと

感じています。いよいよ 7 月末からは夏休みに入り

ます。この夏は、用海・浜脇・香櫨園の３つの育成

センターで 500 名近い子どもたちが、8:00 から

17:00 まで（延長保育利用者は 19:00まで）過ご

すことになります。長時間保育に加えて、感染症対

策を行いながら熱中症にも留意しなければならず、

指導員の負担は大きくなります。一人ひとりが健康

管理を徹底し、決して無理することなく、お互いに

補い支え合いながら、一度しかないこの夏を、子ど

もたちと共に過ごしていけるようお祈りください。 

 

1. 神戸 YMCA 大会（総会） 

6 月 26 日（土）神戸 YMCA 大会（総会）がオ

ンラインで開催され、約 70 名の方々がご参加くだ

さいました。昨年はコロナの影響により開催するこ

とができませんでしたが、今年はテクノロジーの力

を借りることで、会員の皆様が集う機会を持つこと

ができました。オンラインだと参加することが困難

な方々がいらっしゃることも事実ですが、コロナ禍

においても世代を超えた繋がりの中で YMCA の歩

みを確かめ、未来へ向けて語り合う機会が持つこと

ができたことは、1 人の会員として素直に喜びを感

じました。今後もコロナの脅威は続くと思われます

が、地道に様々な工夫を凝らすことで、YMCA の

会員運動を大切にしていきたいと思います。 

また、総会の中で新たに名誉会員になられた方々

の紹介があり、西宮クラブからは岡田佑一郎メンが

新たに名誉会員となられました。長きにわたり神戸

YMCA をお支えいただいたことへの感謝を込めて

報告させていただきます。 

 

2. リーダー委嘱式 

神戸 YMCA 大会（総会）の中でユースボランテ

ィアリーダーの委嘱式を行い、中道会長からリーダ

ーたちへ委嘱状を手渡していただきました。2020

年はコロナの影響により、思い通りに活動すること

ができず、リーダーたちも悔しい思いをしてきまし
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た。それでも、子どもたちの活動を守るために、地

道に活動を継続してきてくれたリーダーたちには

頭が下がります。コロナの影響はこれからも続きま

すが、子どもたちとリーダーが共に育ち合う活動を

継続していきます。いつも、ユースリーダー達の活

動をお支えくださっている西宮クラブの皆様に改 

めて感謝申し上げます。 

 

ワイズニュース 
【今後の予定】 

7月9日（金）18:30〜 第一例会 西宮YMCA 

7月17日（土）六甲部評議会 

7月21(水) 15:00〜 第二例会 西宮YMCA 

※実施予定日を変更 しています 

８月１３日（金）18:30〜 第一例会（予定） 

８月２７日（金）15:00〜 第二例会（予定） 

９月１０日（金）18:30〜 第一例会（予定） 

９月２４日（金）15:00〜 第二例会（予定 

９月２５日（土）六甲部会 

 

6 月第二例会 抜粋記録 
・盛岡 YMCA 支援は維持会員 E。 

・今年度カーニバルは中止。 

・2021 年度前期会費を 7 月例会より徴収

ハックの家から手紙が届きました 
宮古の支援も 10年を迎え、これまでバザーや出かけて行っての販売等はいったん休止しようということにな

りました。今後は盛岡 YMCA の維持会員として、支援を行います。 

先日、賀川記念館馬場一郎メン宛てに、宮古支援でいつも「さをり織り（ハックの家では「花咲き織り」という

そうです）」を送ってもらっていたハックの家から、お手紙が届きました。 

＜編集後記＞ ブリテン委員長 山口吉郎 

今月よりブリテン委員長を担当します。よろしくお願いいたします。苦手なWord での編集はなかなか思うよ

うにいかず四苦八苦。原稿や写真など皆様のご協力をお願いいたします。 多数のワイズメンが２回目のワクチ

ン接種を実施されてると思います。ぼちぼちとワイズ活動が通常に戻るといいなと思っております。 


